

# Pato Azulón (Anas platyrhynchos)



Ánade real ♂♀



Fotos: Rafa Mateos

**¿Cómo es?** Este ave de la familia de las anatidae es el más abundante en la Península Ibérica. Presentan un gran dimorfismo sexual, con machos de llamativos colores verdes iridiscentes en la época reproductora y hembras cuyo plumaje pasa desapercibido entre la vegetación de la reserva. Esta gran diferencia en el plumaje es vital para esta especie. En el período de incubación, ellas no pueden abandonar el nido, por lo que si sus colores fueran llamativos serían presa fácil. A la vez, el macho utiliza sus colores llamativos para atraer y alejar del nido o de sus polluelos a los depredadores. Esta especie es poco exigente y tiene mucha facilidad para adaptarse a gran variedad de humedales, embalses, corrientes de aguas tranquilas e incluso estanques de zonas urbanas. Los antepasados de nuestros patos domésticos son sociables y durante la mayor parte del año se juntan en grandes bandos. Pero en la época de la reproducción, la hembra se aísla con sus patitos, que la siguen en largas filas mientras el macho vigila a cierta distancia.

## ¿Qué come?

Tiene una alimentación muy variada a base de vegetales y pequeños animales. Aunque principalmente se alimentan de plantas acuáticas también caza insectos, gusanos, moluscos o pequeños peces.



Residente



Abundante

Centro de Educación Medioambiental  
RNC La Charca de Suárez



Junio 20